

Le rendez-vous

Misez sur un cadeau maison

FÊTE DES MÈRES. Vous n'avez toujours pas déniché de joli présent pour elle. Et d'idées, vous n'en avez pas non plus ? Pas de souci. En 4 jours, on peut réaliser un cadeau maison très tendance.

MAMAN A DÉJÀ UN GRILLE-PAIN, un appareil à raclette, 26 paires de boucles d'oreilles en tous genres et une douzaine de foulards. Et d'ici dimanche, il faut encore trouver une idée. De toute façon, 77 % des mères assurent préférer un présent réalisé par leur enfant. « Même si c'est un collier de nouilles », précise l'étude de Manomano, entreprise de bricolage, menée via sa page Facebook et parue hier. Alors pourquoi ne pas se lancer ?

Pas si difficile à réaliser et à un prix minimum

Il reste peu de temps, quatre jours avant le jour J, et cela vous effraie. Pas de souci. Il n'est pas nécessaire d'être un as de ses dix doigts pour réussir et surtout d'avoir perceuse, scie ou autre à disposition. Il suffit parfois d'avoir un simple objet de base. Si vous en avez un (comme un bol ou un porte-clés en mousse non utilisé), vous pouvez le personnaliser avec ce qu'il y a à la maison : de la peinture, quelques morceaux de papier kraft ou des bouts de ficelle. Le do-it-yourself (DIY) est la solution idéale pour les petits budgets (notamment les étudiants).

En duo avec son enfant

Dès cet après-midi, vous pouvez prendre une heure, au maximum, en cachette de maman pour fabriquer le fameux présent. Pour les idées qui demandent outils ou découpage, ne laissez pas l'enfant tout seul, restez à côté, et laissez le réaliser seul la décoration. Une idée : vous avez un tapis de souris inutilisé. Collez un sticker dessus et ensuite laissez-le dessiner, crayonner avec des feutres ou de la peinture, des paillettes et des strass. Les petits débordent de créativité !

Vive les blogs pour se faire aider

N'ayez crainte, vous pouvez vous tourner vers les blogs qui livrent astuces et tutoriels. Comme celui de Laure Coulombel, I Love DIY (ilovedoityourself.com) Pour ce dimanche, vous y trouverez par exemple de quoi customiser un mug ou un t-shirt blanc avec des volants en quinze minutes. Il y a aussi celui de Mélanie et Julie,



Les enfants sont toujours contents de réaliser eux-mêmes le cadeau qu'ils offriront dimanche pour la Fête des mères. (LP/Matthieu de Martignac.)

l'Atelier Svila (www.ateliersvila.fr). Pour ces deux amies, le fait-maison a un principal attrait. « Ce type de cadeau fait beaucoup plus plaisir que lorsqu'on offre un objet acheté en magasin. Maman se dit que celui ou celle qu'elle voit ou a vu grandir a pris du temps pour elle, qu'il y a donné de son temps et de son énergie ». C'est aussi l'occasion « de se rendre compte qu'on est capable de faire quelque chose de nos deux mains ». On vous conseille leur mode d'emploi pour réaliser la carafe aux motifs géométriques ou un bracelet

en macramé. Comptez une petite demi-heure. Il y a d'autres autres sites où vous dénicheriez des bons conseils et des présents faciles à faire : Vert Cerise (www.vertcerise.com) ou le Meilleur du DIY (www.lemilleurdudiy.com). Pintrest, site de partage d'images, fourmille également de propositions.

Plein d'idées originales

Les spécialistes du do-it-yourself mettent en valeur cette année pour la Fête des mères les petits pompons en ficelle à atta-

cher sur un collier sautoir ou sur la fermeture d'un sac. Et puis aussi les cadeaux déco. Pensez douillet ! « Avec la crise, les gens ont commencé à moins sortir et vouloir réinvestir leur chez-eux », estime Caroline Falque, passionnée de fait-maison. Le plus en vogue en ce moment sont les attrapes-rêves, objets de culture américaine composés d'un anneau et d'un fillet. Il y a aussi les grandes lettres en bois pour créer des mots simples comme Summer ou Love. Parfait pour maman.

CLÉMENTINE BILLÉ

77 %
des
mères assurent
préférer
un présent
réalisé
par leur enfant.

En 10 minutes, chrono

Pour ce cadeau, idéal à réaliser avec un enfant, il vous faut : une bouteille en plastique transparent avec un bouchon coloré de préférence, de la ficelle, deux perles en bois, un anneau métallique, du terreau, des plantes. Coupez la bouteille en plastique, à l'aide d'un couteau ou de ciseaux et ne gardez que la partie avec le bouchon. Faites-vous plaisir en customisant la bouteille avec des feutres, des paillettes ou quelques gommettes. Une fois votre imagination assouvie, faites deux trous opposés l'un à l'autre, aux bords de la découpe. Prenez alors votre ficelle et les perles. Enfiler un bout de ficelle dans chacun des quatre trous que vous aurez percés sur les bords. Pour chaque ficelle, prenez les deux bouts et enfiler la perle jusqu'à la coque. Attachez les deux bouts à l'anneau métallique. Insérez la terre, puis les fleurs ou autres ! Voilà comment réaliser une petite plante suspendue.

C.B.

VOIX EXPRESS

Propos recueillis par PASCAL VILLEBEUF

Le meilleur cadeau que vous ayez reçu... ou le pire ?



Micheline Goy
67 ans, retraitée
Bobbigny (93)

« Mon pire souvenir : une Fête des mères où je n'ai rien reçu ! Cela a failli virer au drame. Mon fils a complètement zappé mes cadeaux, les fleurs. Il dormait dans sa chambre avec un copain. De rage, je me suis préparé moi-même mon petit déjeuner. Puis je suis allé dans un magasin pour m'acheter le parfum que j'avais commandé. J'étais vraiment triste et en colère. »



Sylvie Cok
40 ans, secrétaire
Paris (75)

« Mon plus beau cadeau, c'était l'année dernière. D'habitude, mon mari et mes enfants m'offrent souvent une journée libre où je ne m'occupe de rien. Là, en plus ils m'ont offert une série de soins esthétiques, dans un centre haut de gamme. Mon pire, c'était une robe rouge affreuse que j'ai dû aller changer, car je déteste cette couleur. Mais la fête a fini en rigolade cette fois-là. »



Anne de Labouret
52 ans, grapho-thérapeute
Asnières (92)

« Pour moi, le meilleur présent, c'est celui qui provoque l'émotion. Et c'est ce qui m'est arrivé en 2014. Mon fils qui revenait d'un séjour en Inde, avait été conditionné par ses amis indiens, car là-bas, la Fête des mères est célébrée quinze jours avant ici. Il a débarqué de l'aéroport avec un simple bouquet de fleurs, de peur d'oublier ma fête. J'en ai pleuré. »



Véronique Germay
56 ans, aide laborantine
Creil (60)

« Le plus beau, une surprise ! Comme l'an dernier, je ne devais avoir aucun cadeau. Car mes trois enfants m'avaient dit qu'ils ne pouvaient pas venir pour la Fête des mères. Et puis, la veille, ils ont débarqué avec un énorme gâteau au chocolat. Mon péché gourmand ! Et des tas de petits cadeaux, dont le CD de mon chanteur anglais préféré. »



Martine Notelet
48 ans, secrétaire
Arras (62)

« Ma fille Lucie ! C'est le plus beau présent que j'aie jamais eu à la Fête des mères, car elle est née ce jour-là, le 25 mai 2008, alors que je devais normalement accoucher deux jours avant. C'est vraiment le cadeau du Ciel. Maintenant je ne réclame pas de présents. De simples poèmes, qu'elle m'écrit, avec des mots d'amour me suffisent. »